

“ phes où il célèbre les triomphes de la Croix ou les
“ gloires de Marie.”

A différentes reprises, Léon XIII, de sainte mémoire, parlant des œuvres du Bienheureux Montfort, a dit : “ il a composé des *cantilènes fort poétiques et très-théologiques*, qui ont fait beaucoup de bien.”

Depuis 200 ans, pas un recueil de cantiques pour missions et retraites, catéchismes de Persévérance ou paroisses, qui n'ait emprunté un bon nombre des cantiques du saint Missionnaire. Beaucoup, malheureusement, les ont, ou tronqués, ou dénaturés et presque jamais au profit de la poésie ou de la doctrine,

Les Pères de la Compagnie de Marie, fils spirituels du Bienheureux de Montfort, sont heureux d'éditer spécialement pour le Canada, ce petit recueil composé, en majeure partie, des cantiques de leur Père. Par eux, en chaque mission ou retraite, il y a de l'entrain, de l'enthousiasme dans les âmes ; après les saints exercices, les cantiques restent comme un *ressouvenir* de ces beaux jours, trop tôt passés. Alors, on se plaît à les chanter en famille, *aux chantiers*, dans les longues soirées d'hiver ; ceux qui ne peuvent les chanter les lisent et les relisent ; et, ainsi que le disait Mgr Jacquemet, évêque de Nantes, (France) : “ les populations qui les chantent “ sont les plus instruites en religion et les plus ferventes.”

LES MISSIONNAIRES de la Compagnie de Marie, Notre-Dame de Lourdes, Cummings-Bridge, Ottawa, Ontario.

En la fête de N.-D. de Lourdes,
11 février 1904.